

AMD. Jesús Perea Begines, premio a la Mejor Trayectoria y dedicación al deporte en Los Palacios.

viernes, 22 de noviembre de 2019

Los Palacios y Villafranca celebró el pasado día 15 de noviembre, la III Gala del Deporte correspondiente a la temporada 2018-2019, en la que otorgó el premio a la Mejor trayectoria y dedicación al deporte al aeromodelista Jesús Perea Begines, por su dedicación al mundo del aeromodelismo y a la promoción de este deporte aéreo en el municipio.

Jesús, carpintero de profesión, fue presidente del Club Deportivo Radio Control Los Palacios, siendo el pionero del aeromodelismo palaciego.

Desde la FEADA nos alegra ver cómo una leyenda del aeromodelismo palaciego recibe su justo reconocimiento.